

Cambia de liderazgo Izquierda Unida ante nueva etapa política española



La Habana, 4 jun (RHC) Izquierda Unida (IU) inició este sábado su oncenava Asamblea Federal, en la que Alberto Garzón sustituirá a Cayo Lara como nuevo líder de ese partido español, nacido hace tres décadas.

Tras ocho años como coordinador federal, Lara cederá el testigo a Garzón, quien asumirá las riendas de la organización a tres semanas de las elecciones generales, el 26 de junio, a las que IU concurrirá en alianza con la agrupación emergente de centroizquierda *Podemos*.

Una mayor participación de las bases, órganos de dirección más ágiles y pasar definitivamente a ser un movimiento social además de político para avanzar hacia la unidad popular, serán las líneas maestras de Garzón.

La candidatura de Garzón fue avalada en una consulta interna por el 73,7 por ciento de los afiliados, quiere "constituir organización más ágil, rápida, democrática y eficaz, que trabaje para conformar un verdadero movimiento político y social que vaya más allá de IU".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95679-cambia-de-liderazgo-izquierda-unida-ante-nueva-etapa-politica-espanola>



Radio Habana Cuba